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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Grundschule Himmelsthür e.V. 

am 14.01.2021 – online per zoom 

Teilnehmer: 

Mitglieder: Simone Vogel, Julia Mücke, Christine Sambor, Rainer Blume, Ralf Brockmann  

Gäste: Tina Hefczyc, Sylke Lessing, Daniel Seiler, Constantin Freche 

 

TOP 1: Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende Simone Vogel eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 

Die anwesenden Mitglieder genehmigen auf Nachfrage die Tagesordnung einstimmig. Frau Vogel 

stellt die Beschlussfähigkeit mit 5 von 33 Mitgliedern fest. 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers 

Ralf Brockmann wird einstimmig zum Protokollführer gewählt. 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung aus dem Jahr 2020 

Auf Nachfrage von Frau Vogel genehmigen die anwesenden Mitglieder das Protokoll einstimmig. 

TOP 4: Bericht des Vorstands 

Bericht der 1. Vorsitzenden Simone Vogel 

Simone Vogel berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins. Aufgrund der Corona-Pandemie 

konnten keine Basare in 2020 veranstaltet werden und aus gleichem Grund fiel der 

Weihnachtsmarkt aus. Der Förderverein unterstützte die Anschaffung von neuem Sandspielzeug. 

Für das Fach Musik wurden neue Bücher angeschafft. Der Überschuss aus der Schulfotoaktion 

zum Beginn des Schuljahres wurde von der Fotografin Frau Porombka dem Förderverein 

gespendet. Frau Porombka hat zugesagt, auch in 2021 wieder zu fotografieren. 

Bericht der Kassenführerin 

Sylke Lessing berichtet über die Einnahmen und Ausgaben im letzten Jahr. Der Kassenbestand am 

14.01.2021 betrug 7.166 EUR. Der Überschuss betrug im Berichtsjahr 2.156 EUR. 

Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer, Christine Sambor und Tina Hefczyc, berichten, dass sie die Kasse geprüft haben. 

Die Kasse ist vorbildlich geführt. Es gibt keine Beanstandungen.  

TOP 5: Entlastung des Vorstand 

Die anwesenden Mitglieder entlasten den Vorstand einstimmig. 
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TOP 6: Wahl des neuen Vorstandes 

Es werden als 1. Vorsitzende Julia Mücke, als 2. Vorsitzende Christine Sambor und als 

Kassenführer Ralf Brockmann vorgeschlagen. Es wird vorgeschlagen den Vorstand im Block und 

offen durch Handzeichen bzw. elektronischem Handzeichen in zoom zu wählen. Die Mitglieder 

stimmen der Vorgehensweise zu. Der Vorstand wird einstimmig gewählt. Julia Mücke und 

Christine Sambor sowie Ralf Brockmann nehmen die Wahl an. Julia Mücke stimmt zu, dass Simone 

Vogel die Sitzung weiter führt. 

Herr Freche dankt dem Förderverein und dem alten Vorstand für seine Arbeit. Herr Blume dankt 

dem Förderverein für seine Leistung bei der Unterstützung der Grundschule Himmelsthür. 

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 

Es werden Simone Vogel und Rainer Blume als neue Kassenprüfer vorgeschlagen. Die anwesenden 

Mitglieder wählen die Kassenprüfer einstimmig. Simone Vogel und Rainer Blume nehmen die 

Wahl an. 

TOP 8: Änderung der Satzung 

Simone Vogel stellt den Antrag auf Satzungsänderung vor, der mit der Einladung versendet 

wurde. Der Sockelbetrag, der für die Unterstützung von bedürftigen SchülerInnen in der Satzung 

vorgesehen ist, soll aufgrund der niedrigen Nachfrage von 3.000 auf 1.000 EUR reduziert werden, 

um für andere Projekte zum Wohle der SchülerInnen mehr Spielraum zu haben. Der Betrag für 

einzelne Entscheidungen, über den der Vorstand ohne Zustimmung der Mitgliederversammlung 

entscheiden kann, soll von 1.000 EUR auf 2.500 EUR angehoben werden. 

Die Mitglieder stimmen einstimmig für die Satzungsänderung zur Reduzierung des Sockelbetrags. 

Die Mitglieder stimmen einstimmig für die Anhebung des Betrags, über den der Vorstand ohne 

Zustimmung der Mitgliederversammlung entscheiden kann. 

TOP 9: Verschiedenes 

1.) W-LAN  

Herr Freche stellt das Projekt zum vorzeitigen Ausbau des Internets an der Schule vor und erbittet 

dafür die Unterstützung des Fördervereins. Es gibt einen Computerraum mit PCs und Internet an 

der Schule. Die Stadt hat Tablets für die Schule zur Verfügung gestellt aber kein W-LAN in den 

einzelnen Klassenräumen. MS Teams ist eingerichtet und demnächst soll auf I-Serv umgestellt 

werden, wofür aber W-LAN notwendig ist. Die Stadt plant, die Grundschule im Jahr 2024 mit W-

LAN auszurüsten.  

Für die Ausrüstung der der Schule mit W-LAN liegt ein Angebot der Firma Ganth iHv. 5.667,88 EUR 

+ USt. vor. Um die Ausrüstung mit W-LAN voranzutreiben, erbittet Herr Freche die Unterstützung 

des Fördervereins. Die Stadt soll aber wie bisher einen Beitrag leisten. Dazu soll ein Gespräch mit 
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der zuständigen Dezernentin, Frau Schlegel, erfolgen. Auch soll geprüft werden, ob die Sparkasse 

oder die Volksbank sowie lokale Unternehmen einen Beitrag durch Spenden an den Förderverein 

leisten wollen. 

Die Stadt als Schulträger hat für die Mittel aus dem Digitalpakt eine Priorisierung der Schulen 

vorgenommen. Aufgrund der Größe liegt der Grundschule Himmelsthür ganz hinten. 

Derzeit liegt I-Serv vor und ist freigeschaltet. Es gibt 40 I-Pads zur Ausleihe für bedürftige Kinder. 

Die Lehrer arbeiten mit eigenen Geräten. Beamer und Kameras fehlen.  

Die eingeführte Anton-App wird von den Schülern gut angenommen. 

Die Mitglieder diskutieren das Projekt und stimmen einstimmig für die Unterstützung des Projekts 

mit 3.500 EUR. 

Herr Freche wird gebeten noch 2 weitere Angebote einzuholen, z.B. von der Fa. Bergen oder Elna. 

2.) Übergabe 

Alter und neuer Vorstand vereinbaren ein weiteres Zoom-Meeting für die Übergabe am 

21.01.2021. 

 

Die Mitgliederversammlung wird um 21:21 Uhr von Simone Vogel beendet. 


